

DEBUTARÁ PALESTINA EN MISS UNIVERSO

De un territorio donde son oprimidas y violentadas, Nadeen Ayoub, modelo y activista de 27 años, se convertirá en la primera mujer en representar al pueblo palestino en Miss Universo en Tailandia en noviembre próximo.



REPORTAN OOTRO 'PERCANCE'

El Tren Maya sufrió un nuevo accidente y oficialmente se reportó que un convoy entró a la zona de andenes y "sufrió un percance de vía" en la estación de Izamal en su ruta Cancún-Mérida. Pero testimonios de pasajeros señalan que otro tren los impactó. "Nos chocó otro tren", reportaron.

PAGINA 2



MIÉRCOLES 20 / AGOSTO / 2025 CIUDAD DE MEXICO

56 PÁGINAS, AÑO XXXII NÚMERO 11,549 \$ 30.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

Regresa el combustible ilegal a las autopistas

Arman huachicoleros expendios sin freno

Proliferan otra vez los puntos de venta en Querétaro, Edomex, Puebla...

BENITO JIMÉNEZ

En enero pasado, el Gobierno federal presumió el desmantelamiento de puntos de venta de gasolina robada en diferentes autopistas del País.

Pero los huachicoleros ya regresaron a las carreteras.

En rutas del Edomex, Querétaro, Puebla y San Luis Potosí, la venta de gasolina ocurre a la vista de todos.

Incluso REFORMA ubicó patrullas de la Guardia Nacional en la México-Querétaro cuyos tripulantes conviven con huachicoleros y hasta aprovechan para que les laven las unidades policiales.

Hace 8 meses militares y agentes federales desmantelaron negocios huachicoleros en la México-Querétaro, en la México-Puebla y en la Querétaro-San Luis Potosí.

Y en julio se desmanteló una gran bodega donde se reportaron 32 huachicoleros detenidos, entre ellos el líder de la banda, Cirio Sergio Rebollo Mendoza, "Don Checo", quien operaba el robo, distribución y venta en Edomex, Hidalgo y Querétaro.

Las autoridades decomisaron equipos, automóviles, armas y pipas valuadas en 150 millones de pesos. También confiscaron 16 millones de pesos en efectivo.

Pero la venta ilegal parece haber regresado. Se trata de una red que coincide con el trazo de los ductos de Pe-

'VIGILANCIA' ...Y LAVADA

Agentes de la Guardia Nacional, encargados de combatir el huachicol en las carreteras, "vigilan" ...y ihasta les lavan la patrulla!, como a la unidad matrícula 30619 en la México-Querétaro.



mex en el centro del País, de donde proviene la mayoría de las denuncias que interpone Pemex ante la Fiscalía General de la República (FGR).

REFORMA constató en un recorrido que hay bodegas a cielo abierto y a pie de carretera a lo largo de la México-Querétaro.

Después de cruzar el Municipio de Tepeji del Río comienzan a proliferar los puntos de venta afuera de casas recién construidas y habitadas o en expendios de madera cubiertos con lonas.

También hay autolavados donde se oculta el combustible detrás de depósitos de agua tratada. Ahí, oficiales de la GN aprovechan para el lavado de sus unidades.

"En todo el tramo desde Cuautitlán Izcalli hasta Querétaro, los grupos de la delincuencia tienen saturada esta carretera de huachicol, y hay operativos en curso, seguimiento a sus movimientos, incluso con drones", dijo a



REFORMA un mando de la Guardia Nacional en la caseta de Tepetzotlán durante el Operativo Vacaciones 2025.

"Se hacen detenciones o revisiones, pero están en curso investigaciones de mayor calado", dijo el mando, aunque la constatación en el recorrido periodístico fue otra.

"A pesar de los operativos y campañas de disuasión, los grupos que roban combustible aprovechan las deficiencias en vigilancia, la corrupción local y la necesidad económica de las comunidades", dijo un superintendente de Pemex en temas de seguridad.

ASALTAN 'PIRATAS' PLATAFORMA DE PEMEX

Hombres armados asaltaron la plataforma Akal Romeo, propiedad de Pemex, en la Sonda de Campeche.

PÁGINA 2

Difieren CSP y DEA por plan fronterizo

CLAUDIA GUERRERO Y NATALIA VITELA

El Gobierno de México no tienen ningún acuerdo con la DEA, aseguró ayer la Presidenta Claudia Sheinbaum desacreditando la versión de la agencia estadounidense difundida el pasado lunes 18 de agosto sobre el operativo conjunto "Portero" para combatir capos en la franja fronteriza.

Terry Cole, jefe de la DEA, había aseverado que ambos gobiernos habían decidido emprender una acción conjunta donde elementos de seguridad estadounidenses capacitarían a policías mexicanos para combatir a los jefes del narco de estados fronterizos mexicanos.

"No hay ningún acuerdo con la DEA", replicó Sheinbaum ayer al iniciar su conferencia mañanera.

"La DEA emite el comunicado, no sabemos con base en qué, nosotros no hemos llegado a ningún acuerdo con la DEA", sostuvo.

-¿Y van a pedir una explicación?, se le preguntó.

"Lo va a hacer Relaciones Exteriores a través de la Embajada de EU aquí. Decirles: ¿Por qué se publicó esto sin conocimiento del Gobierno de México?"

Sheinbaum dijo que el comunicado de la DEA le hizo cuestionarse si estaba equivocada y prefirió consultar a los integrantes del Gabinete de Seguridad.

Todos negaron la existencia de un acuerdo.

-¿Recuerda que autorizó que un número de elementos fueran a tomar un taller?, le comentó Omar García Harfuch.

-¿Ah, sí! Sí lo recuerdo.

-Es todo lo que hay, le dijo el Secretario de Seguridad.

Un taller de capacitación con sólo cuatro policías enviados, según el Gobierno mexicano. Un audaz acuerdo de cooperación, según la DEA.

DE MEGAPLAN... A UN SIMPLE 'TALLER'

La Presidenta de México negó algún acuerdo para implementar el "Proyecto Portero", anunciado por Estados Unidos.

Este es un primer paso audaz en una nueva era de aplicación de la ley a lo largo de la frontera, y avanzaremos sin descanso hasta desmantelar estas organizaciones violentas".

Terry Cole, jefe de la DEA

No hay ningún acuerdo con la DEA (...)

lo único que hay es un grupo de policías de la Secretaría de Seguridad que estaban llevando un taller en Texas; es todo lo que hay".

Claudia Sheinbaum

Y EU PRESUME 'SOLUCIONES COMPARTIDAS'

Acusan a AlqumiaPay por usar empresas fachada

CHARLENE DOMÍNGUEZ

Los propietarios de la fintech AlqumiaPay, Juan Sergio Loredo Foyo y Gonzalo Loredo Foyo, no sólo están acusados de fraude, sino también de utilizar empresas fachada, operadores financieros encubiertos y prestanombres para estructurar adquisiciones y mantener un presunto esquema de defraudación financiera sistemática.

REFORMA publicó ayer que sin estar autorizada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) para captar recursos del público,

Aseguran Sofom en Nuevo León

REFORMA/STAFF

MONTERREY.- Agentes de la Fiscalía estatal catearon ayer las instalaciones de Trinitas, acusada de un megafraude a 350 inversionistas, en su mayoría adultos mayores. Según las evidencias en-

AlqumiaPay ha operado servicios bancarios y financieros con los que ha defraudado a personas y empresas por un monto estimado de mil 600

contradas en las oficinas de la empresa, se reportaron suficientes pruebas para solicitar una orden de aprehensión en contra de Jorge Olvera Rodarte, fundador de la Sociedad Financiera de Objeto Múltiple (Sofom), quien ahora está prófugo.

millones de pesos.

De acuerdo con el informe sobre el caso realizado por el despacho de abogados GMK & Associates, Law &

Crisis Firm, que representa a algunas personas defraudadas, presumiblemente se han utilizado los recursos de los clientes para otorgar préstamos personales y empresariales a través de un esquema estructurado de triangulación financiera.

Estos recursos estarían siendo utilizados para financiar nuevos emprendimientos como Punto Fintech y ByteLoan FX (esta última señalada como una empresa fachada) y presuntamente operada a través de Rami Estrategias, la Sofom de los hermanos Loredo Foyo.

Manda EU flota naval hacia Venezuela

REFORMA / STAFF

WASHINGTON.- Con la consigna de detener al "fugitivo del narcotráfico" Nicolás Maduro, el Gobierno de EU desplazó tres buques de guerra con misiles guiados y 4 mil marines a bordo y un submarino nuclear, a mares frente a Venezuela.

"El régimen de Maduro no es el Gobierno legítimo de Venezuela. Es un cártel

del narcotráfico. Y Maduro no es el Presidente legítimo. Es el líder fugitivo de ese cártel", dijo Karoline Leavitt, portavoz de la Casa Blanca.

El despliegue de destructores y personal de EU, además de aviones espías, se da tras el anuncio del Gobierno de Trump de duplicar a 50 millones de dólares la recompensa por Maduro, acusándolo de ser uno de los mayores narcotrafican-

tes del mundo y de trabajar con cárteles para inundar a EU con cocaína y fentanilo.

En respuesta, Maduro anunció en un acto ante la dirigencia del gobernante Partido Socialista Unido de Venezuela, la movilización de 4 millones de efectivos pertenecientes a la Milicia Nacional en territorio venezolano.

CON INFORMACIÓN DE REUTERS Y AP

PELEA POLICÍA, SACA PISTOLA ...Y MATA A MOTOCICLISTA

ROBERTO GARCÍA

Un agente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la CDMX, disparó por la espalda contra un joven motociclista de 21 años después de una pelea a golpes.

Los hechos ocurrieron en un punto de inspección en Avenida Galindo y Villa, casi esquina con Fray Servando, en la Colonia Jardín Balbuena.

Un video captó el momento en el que dos agentes y los dos pasajeros de una motocicleta se confrontan a golpes. De acuerdo con las imágenes, el joven de 21 años golpea en el piso al policía, se incorpora y en ese momento el agente acciona el arma.

"Tras ser golpeado, uno de los oficiales efectuó un disparo que impactó en uno



LA RIÑA

de los involucrados", dijo ayer la SSC. El policía fue puesto a disposición del Ministerio Público.

SEGURIDAD

610972000016